

dena

Wettbewerb zur Energieeffizienz

[26.03.2013] Ab sofort können sich wieder Einrichtungen der öffentlichen Hand für den Energieeffizienz-Preis der Deutsche Energie-Agentur (dena) bewerben.

Im Rahmen des Wettbewerbs „Energieeffizienz in öffentlichen Einrichtungen – Gute Beispiele 2013“ sucht die Deutsche Energie-Agentur (dena) innovative und vorbildliche Projekte, die möglichst viel Endenergie eingespart haben. Bewerben können sich sowohl Kommunen, Landes- und Bundesbehörden als auch kommunale, landes- und bundeseigene Unternehmen mit Projekten, die bereits Endenergieeinsparungen erreicht haben und evaluiert sind. Teilnahmeschluss ist der 14. August 2013. Wie die dena mitteilt, bewertet dann eine unabhängige Jury die eingereichten Projekte und wählt die Gewinner aus. Die Preisverleihung soll auf dem dena-Energieeffizienzkongress erfolgen, der am 25. und 26. November in Berlin stattfindet.

(cs)

Stichwörter: Energieeffizienz, Deutsche Energie-Agentur (dena), Wettbewerb